

弥 富市立栄南 小学校 学校通信 No. 2 1 令和 6 年 7 月 9 日









## 1年生の様子(シャボン玉・砂遊び・「大きなかぶ」)

1 学期も残すところ2 週間ほどです。暑くてなかなか集中できないですが、学習のまとめをしたり、遊びの要素を取り入れた学習をしたりしています。生活科では「なつのあそびをたのしもう」という単元で、土・砂・水を使った遊びやしゃぼん玉遊びをして楽しみました。また、国語の「大きなかぶ」では、今までの音読練習を生かして、2 つの班に分かれて、音読劇をしました。登場人物はナレーターを入れて7人。1 班が5人なので二役の子もいます。どの子も表情豊かに行っていました。















## 6年生の様子

















家庭科の「夏をすずしく さわやかに」の単元では、暑い夏を乗り切るための工夫を学習したり、洗濯の実習をしたりしました。理科の「生き物どうしのかかわり」の単元では、1年生が育てているひまわりの葉を借りて、アルミホイルで包み、葉が酸素や二酸化炭素を出しているか調べました。













## 3・4年レクリエーション

あまりにも暑く、WBGTを測ると31の「危険」です。プールが中止になり、授業が急遽レクリエーションになりました。グループで「ワードウルフ」という言葉あそびをしたり、みんなでじゃんけん列車やイス取りゲームをしたりしました。